
 

第 2126回（10月 9日）例会報告 

 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊国歌斉唱 

＊ロータリーソング 

  ・奉仕の理想 

  ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 委員 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子委員長 

＊「ロータリーの友」読みどころ紹介 

 ロータリー雑誌委員会  松本猛委員長 

＊クラブ協議会 

  「茂木正ガバナー公式訪問」について 

＊点    鐘       時田 忠彦 会長 

  

 

会長報告 

 

             時田 忠彦 会長 

 

本日は１０月２３日のガバナー公式訪問例会の為

のクラブ協議会です。 

色々質問をして当日、判らない事の無いようにして

ください。特に５年以下の会員の皆さんは質問をい

っぱいして理解するようにしてください。 

当日は１００％例会が出来ますように皆さんの協

力をお願いします。 

 

幹事報告 

 

              大谷 文孝 幹事 

 

10月 3日（水）さくら文化・環境委員会と社会奉仕

委員会の合同炉辺が「魚豊」で行われました。2

月 26 日に予定されている酒巻導水路へさくら植

樹の件とクビアカツヤカミキリの被害防止へのク

ラブの対応を協議致しました。 

10月 9日（火） 本日の例会終了後に、茂木ガバナ

ー公式訪問の「第 2部 クラブ協議会」設営の件

を DL（ディスカッションリーダー）と打ち合わ

せ致します。 

10 月 21 日（日） 第 2128 回のさきたま古墳群見



学例会となります。 

時間は 9:30 さきたま史跡博物館側のレストハ

ウスに集合になります。会員の方はロータリージャ

ンパー着用でお越しください。 

この例会は 2570 地区 社会奉仕委員会の研修セ

ミナーの実施に伴い、当クラブでも例会を企画いた

しました。茂木ガバナーをはじめ、他クラブの会長、

地区役員の方々と交流が出来る良い機会となります

ので、多くの会員の参加をお待ちしております。 

尚、この例会にて、さくら文化・環境委員会と社会

奉仕委員会の方は、先の合同炉辺で決まりましたク

ビアカツヤカミキリ被害防止活動を合わせて行いま

す。両委員長を中心に駆除活動をお願い致します。 

例会終了後は、お弁当の用意がございますので、10

月 16 日までに出欠の連絡を事務局までよろしくお

願い致します。 

 

＊国際ロータリーより、2018年 COR決議審議会の

決議案件が送られてきました。 

内容を確認したい方は、事務局まで連絡をお願い致

します。 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 副委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４７名 ２８名 １名 ６８% 

 

 

ニコニコ報告 

              江口 明 副委員長 

時田会長 結婚祝、ありがとうございます。 

 本日は公式訪問にむけてのクラブ協議会で

す。当日わからないことのないようにして

ください。特に新しい会員の人は、良く聞

いてください。 

大谷幹事 本日はクラブ協議会です。茂木ガバナー公

式訪問、会員の皆様のご協力宜しくお願い

致します。 

細井パストガバナー 時田年度のガバナー公式訪問を

みんなで一緒に成功させましょう。 

清水会員 一句『仲秋や 公式訪問 間近かかな』 

 ガバナー訪問、当日は出席しましょう。 

松岡会員 公式訪問を控えての協議会皆さんよろしく。 

古田会員 今日はお世話になります。 

横川会員 クラブ協議会、会長、幹事さん、ご苦労様

です。 

矢澤会員 10 月 23 日公式訪問例会、よろしくお願い

します。 

新井会員 23 日のガバナー公式訪問を盛会にするた

めに、本日のクラブ協議会は大切です。会

長・幹事よろしくお願いします。 

橋本恭一会員 公式訪問、ＤＬを依頼されてしまいま

した。4 回目出ていないのに？クビアカの

話中心になっても知らない！ 

田島会員 本日午後 7：25～7：50ＮＨＫ教育ＴＶ2 チ

ャンネルに、矢澤ＳＡＡのお孫さん（まひ

ろちゃん）が出演します。皆さん是非見て

下さい。番組名「すイエんサー」です。 

阿部会員 いよいよガバナー公式訪問が近づいてまい

りました。100％出席が会長方針です。皆

さんがんばって 100％出席を実現しましょ

う。 

五十幡会員 時田会長、退院、おめでとうございます。

本日はガバナー公式訪問に向けたクラブ協

議会、宜しくお願い致します。 

松本猛会員 毎月毎月、皆様の前で発表させていただ

いて恐縮です。 

宮本会員 元気な会長と共に、元気なクラブ協議会を。 

同文として、 

長谷川会員、戸ヶ崎会員、神田会員、渡辺

会員、倉持会員、鈴木会員、藤倉会員、川

野会員、梁瀬会員、橋本祐一会員、長島会

員、江口会員、飯塚会員 

 

 

「ロータリーの友」読みどころ紹介 

 

ロータリー雑誌委員会  松本猛委員長 


